



苦しいときこそ笑顔で
高総体を振り返って

校長 林田 純雄

長崎県高校生の熱き戦いが終わりました。第68回長崎県高校総体において、長崎明誠高校は柔道女子の団体9連覇(通算10度目)、ボート男子の団体7連覇(通算8度目)を始め、この2競技で個人の部優勝が11人、他にもたくさんの入賞を果たしました。他の競技でも今回入賞こそ逃しはしましたが、本校の生徒達は常に全力を出し切り悔いのない試合をしてくれました。壮行会の際に、私は選手達に試合中に接戦やピンチになった時の心構え「かきくけこ」の話をしました。

- か … 顔を上げて
- き … 気持ちを切り換えて
- く … 苦しいときこそ笑顔で
- け … ケセラセラ(なるようになれ)
- こ … 声を出してこい

ケセラセラは、決して投げやりの「なるようになる」の意味ではなく、「自分たちがやってきたことに自信を持って、やるべきことをやればおのずと結果はついてくる、あとは天に任せよ」という意味で話しました。

女子ソフトテニス競技では、あと一点取られれば負けてしまう崖っぷちの状況に幾度となく追い込まれましたが、本校のダブルスパアは、苦しいときこそその笑顔と、声をお互いに掛け合うこと、粘りに粘ることでの窮地をしのぎ、見事逆転勝ちしました。

その後このペアは、とうとう4回戦まで進出していったのです。試合を観戦していた人たちのほとんどが、明誠高校のペアを応援してくれており、感動の時間を共有することが出来ました。

苦しいときこそその笑顔には、何か周囲の人たちに訴えるものがあります。

本校に入学してきた生徒達は、各競技において、スポーツ推薦などで入学した素質のある選手が多い強豪校を相手に、堂々と渡りあう試合をしました。

私は優勝以上に価値ある生徒達の姿を目のあたりにし、本校の生徒達を心から誇りに思っています。

高総体報告会では、「努力は素質を、気力は実力を超える」という言葉を選手達に贈りました。この記事を読んでくれている中学生の皆さん来年度は君達の力も借りて、ぜひ強豪校を倒したいと思います。



高校総体主な結果

- 柔道(女子) 個人全階級優勝
団体優勝(9連覇・V10)
- サッカー ベスト16
団体優勝(9連覇・V10)
- ボート(男子) 総合優勝(7連覇・V8)
- ボート(女子) シングル中村 優勝
- ソフトテニス(男子) 内山・山口ベスト32
大山・荒木ベスト16
- 卓球(男子) 団体 ベスト16
- ソフトボール 第3位

中学生の皆さん注目!!

- 【長崎明誠高等学校オープンスクール】
 - 7月26日(火) 9:30~12:15
 - 和太鼓・吹奏楽部の歓迎セレモニー
 - 総合学科の授業体験
 - 部活動体験
- 「総合学科ってどんなところ?」の疑問に答えます。事前申込が必要です。中学校で配布された申込用紙に記入し、担任の先生へ提出してくださいね。申込用紙はホームページからもダウンロードできます。

♪夏に聴く吹奏楽

長崎県立長崎明誠高等学校吹奏楽サマーコンサートを開催します。

■平成28年7月18日(月・祝)

15:30開場 16:00開演

(18:30終了予定) 入場無料

■会場:時津公民館

時津町元村郷429番地2

(野田バス停下車徒歩2分)



【速報】放送部2年連続全国へ

第63回NHK杯全国放送コンテスト県大会朗読部門 優秀賞 赤木愛香(2年2組)

おめでとうございます!

7月の行事

- 2日(土) 土曜講座
- 3日(日) ビジネス文書実務検定
- 8日(金) PTA役員会
- 9日(土) 進研模試、各種試験
- 10日(日) 進研模試
- 14日(木) 薬物乱用防止講話
- 18日(月) 吹奏楽部サマーコンサート
- 20日(水) 全校集会
- 21日(木) 夏季休業(~8/24)
夏季補習前期(~8/4)
- 26日(火) 長崎明誠オープンスクール



